



MOOSBURG

www.moosburger-zeitung.de

Heute in der Moosburger Zeitung

Moosburg S. 15

Unterstützung für Vereine nach Schließung der Schwimmhalle

Thonstetten/Moosburg S. 15

Ehrungen und Neuaufnahmen bei der Freiwilligen Feuerwehr

Moosburg S. 17

Schachclub ist Ausrichter der Kreiseinzelmeisterschaft

Mauern S. 23/24

Ritterschlag für die neuen Regenten im Fasching

Taufkirchen S. 27

Gelungener Start der Showtanzgruppen in die neue Saison

Eishockey S. 19

EVM vergibt Führung und schwächelt im letzten Drittel

Fußball S. 19

AH-Mannschaft des TSV Moosburg gewinnt den Wanderpokal



Riesenandrang beim Dreikönigszug auf dem Plan. Mehr Bilder sehen Sie auf Seite 16.

(Fotos: re)

Wunderbarer Abschluss des Weihnachtszyklus

2000 Bürger verfolgten den Dreikönigszug – Heilige Familie mit Drei Königen vereint

Von René Spanier

Moosburg. Ein wunderschöner

cher Straße und Stadtplatz in die Herrstraße. Ursprünglich hätte der Zug dann über den Weingraben

herrsche über das Land India im Orient.“ Sabrina Petosic entgegnete: „Mir sind die Völker von Saba

Weg in den Zehentstadel. Der Ansturm war gigantisch. Im Zehentstadel war die Heilige Familie ver-

Erstes Forum der Altstadtförderer

Moosburg. Das erste Forum der Altstadtförderer findet am Mittwoch, 13. Januar, um 20 Uhr im Pöschlbräu statt. Bei dieser Veranstaltung befassen sich die Altstadtförderer mit dem Gelände der ehemaligen Polizei und dem ehemaligen Jugendhaus und möchten dazu einen Bebauungsvorschlag machen. Es handelt sich um das derzeit einzige innerstädtische große Grundstück, das der Stadt zur Verfügung steht und in engem Zusammenhang mit dem derzeit im ISEK-Prozess befindlichen „Plan“ steht. Außerdem handelt es sich um einen wichtigen Stadteingang zur Innenstadt, ein Thema, das die Altstadtförderer schon öfters behandelt haben. Zusätzlich werden sie sich auch noch mit einem anderen Stadteingang, nämlich dem an der Landshuter Straße/Schwemme befassen.

Wunderbarer Abschluss des Weihnachtszyklus

2000 Bürger verfolgten den Dreikönigszug – Heilige Familie mit Drei Königen vereint

Von René Spanier

Moosburg. Ein wunderschöner Abschluss des Weihnachtszyklus war am Dreikönigstag der Dreikönigszug durch Moosburg. Rund 2000 Bürger verfolgten das Spektakel mit der Ankunft der Drei Weisen bei König Herodes am Plan. Danach strömten alle zur Lebenden Krippe in den Zehentstadel.

Losmarschiert wurde um 13.30 Uhr vom Gasthof „Drei Tannen“. Herzstück des Zuges waren die Heiligen Drei Könige. Sie wurden von Martin Payyappilly (Melchior), Marion Vorreiter (Caspar) und Sabrina Petosic (Balthasar) verkörpert. Melchior ritt auf dem Kamel, Caspar und Balthasar hoch zu Ross. Die Heiligen Drei Könige wurden von einem großen Gefolge begleitet, welches die Schatzkiste mitführte. Die Sternsinger von Sankt Kastulus waren ebenso dabei, sie wirbelten jede Menge (Weih-)rauch auf. Neben Pferden und Kamelen waren auch Lamas der Familie Vogel mit von der Partie. Für die musikalische Umrahmung sorgten Trommler und Pfeiferl des Kolping-Spielmannszuges. Die Route führte über Thalba-

cher Straße und Stadtplatz in die Herrstraße. Ursprünglich hätte der Zug dann über den Weingraben marschieren sollen, aber die Menschenmenge am Stadtplatz machte diese Route unmöglich, wie anschließend zweiter Vorsitzender Josef Strejz schilderte. Über das Seifensiedergässchen ging es schließlich auf den Plan.

Dort hatten sich bereits zahlreiche Bürger versammelt, die Verantwortlichen schätzten die Menschenmenge auf 2000 Besucher. Es spielte am Plan seit 13 Uhr der Posaenchor unter Leitung von Ulf Krüger. Die Fanfarenbläser des Spielmannszuges kündigten dann die Ankunft der Weisen an. Sie trafen Zug um Zug bei König Herodes ein, der auf dem Balkon der Praxis von Dr. Olaf Vorbeck stand. Herodes wurde erstmals von Kirchenmusiker Stefan Metz verkörpert. Er fragte: „Ich, Herodes, der Statthalter von Galiläa, frage euch, ihr Fremdlinge: Wer seid ihr und woher kommt ihr?“ Marion Vorreiter antwortete: „Wir sind Weise und Könige aus dem Orient. Mein Name ist Caspar. Ich bin der König von Tharsis und den Inseln.“ Martin Payyappilly sagte: „Ich, König Melchior,

herrsche über das Land India im Orient.“ Sabrina Petosic entgegnete: „Mir sind die Völker von Saba und Seba untertan. Denn ich bin König Balthasar.“

Herodes wollte dann wissen, was die Könige ins jüdische Land geführt hat. Caspar antwortete: „Im Osten ist ein seltsamer Stern erschienen. Er verkündet uns, dass in Judäa ein neuer König geboren worden ist.“ Melchior ergänzte: „Jetzt sind wir gekommen, um ihm zu huldigen.“ Balthasar erklärte: „Als Geschenke bringen wir dem jungen König Gold, Weihrauch und Myrrhe.“ Herodes war erbost. „Was sagt ihr? Einen neuen König? Ich bin der rechtmäßige König der Juden. Doch scheint der unbekannte Fürst in Bethlehem geboren zu sein. Geht nach Bethlehem und sucht sorgfältig nach diesem Kinde, und wenn ihr es gefunden habt, berichtet mir, dann kann auch ich hingehen und ihm huldigen.“ Herodes schimpfte mit erhobener Faust: „Dich werde ich das Fürchten lehren, du unbekannter neuer König der Juden.“

Die drei Weisen folgten daraufhin dem Stern von Bethlehem zur Lebenden Krippe. Mit ihnen bahnte sich auch die Menschenmenge den

Weg in den Zehentstadel. Der Ansturm war gigantisch. Im Zehentstadel war die Heilige Familie, vereint mit den Heiligen Drei Königen, zu bewundern. Die Gaben Gold, Weihrauch und Myrrhe lagen vor Maria, Josef und dem Jesuskind. Umrahmt wurde das Bild von mehreren musikalischen Darbietungen. Auf der Außenbühne spielten die Alphornbläser Langenpreising. Die Attraktion im Außenbereich für die Kinder waren die Kamele. Sie erhielten viele Streicheleinheiten.

Vorsitzende Heidemarie Littmann resümierte: „Ich bin mit dem heutigen Tag sehr zufrieden. Der Andrang war gigantisch. Überhaupt ist die gesamte Lebende Krippe 2015/2016 optimal verlaufen. Wir, als kleine Gruppe von zwölf Ehrenamtlichen, sind jetzt schon etwas stolz. Bedanken möchten wir uns bei den vielen Besuchern aus Moosburg sowie den Landkreisen Freising, Erding und Landshut.“

■
Weitere Fotos vom Moosburger Dreikönigszug finden Sie auch unter www.moosburger-zeitung.de im Internet.

